

## Jornadas Académicas "Diálogos y Experiencias Educativas en la Nueva Escuela Mexicana"

Al llegar a la jornada académica fue un buen recibimiento por parte del centro de maestros, estuvo bien organizado a pesar del gran número de participantes se inició con el protocolo de inauguración por parte de las autoridades educativas del estado.



Posterior se llevó a cabo la jornada académica por parte de la empresa Con Rumbo con las conferencias



En el segundo día estuve en el taller: Planeación Situada y retroalimentación.



Dentro del taller con los compañeros nos dimos cuenta que todos estábamos con muchas dificultades debido a que no contábamos con los libros en nuestro nivel de telesecundaria y también que no tenemos ningún acompañamiento por parte de las autoridades, otras de las dificultades es que se nos piden demasiado trabajo administrativo cuando ya están plasmados en los proyectos de aula y pretenden que se realicen todos, por lo tanto todos estamos estresados porque hay contradicciones en como lo vamos a realizar con lo que nos piden.

De los retos que tenemos es diseñar actividades para estos proyectos de NEM, en el ciclo anterior realizamos nuestros proyectos con el apoyo de los libros anteriores y siento que de manera adecuada, innovando en nuestras actividades a realizar.

Siempre hemos sabido la importancia de elaborar una planeación ya que es mi guía para mi trabajo diario, en el taller se nos recordó los elementos indispensables: Tener claros los propósitos que queremos lograr para alcanzar nuestra meta, los recursos, adaptación a las necesidades, los contenidos y los Procesos de Desarrollo de Aprendizaje, el tiempo, actividades para la solución adecuadas a los interés de los alumnos, las situaciones de riesgo, y la retroalimentación por supuesto tener en cuenta en todo momento la evaluación formativa.

También quiero compartir que en el grupo casi todos coincidieron en que la NEM solo nos ha dejado en estos 2 años estrés, angustia y enfermedad en los docentes. Esperamos que podamos adaptarnos al trabajo de la NEM en mejora de la educación.

Lucila Cabañas Flores.